



2016年 日・シンガポール外交関係樹立 50周年記念イベント

わくわく IEO 交流会『絆』  
プラナカン文化と日本文化の紹介

本イベントは、在シンガポール日本大使館より「日・シンガポール外交関係樹立 50周年記念事業」の認定を受けています！

IEO 国際交流団体は、2002年に、東京都で認可された NPO 法人で、日本でさまざまな国々との交流を、主に各国の駐日大使館で行っております。この度、シンガポールで開催される「国際会議、アジア・太平洋女性連盟（FAWA：Federation of Asia Pacific Women's Association）」の第 22 回総会に参加することになりましたので、この機会に、現地の方々と交流する「わくわく IEO 交流会」を開催することになりました。このイベントは、「日・シンガポール外交関係樹立 50 周年記念イベント」として行います。日本では、去る 7 月 23 日に東京の銀座でプラナカン文化ご紹介と懇親会を致しました。シンガポールでも、プラナカン文化をご紹介することと、日本文化の中の今回は、お茶と浴衣の着付け実演をし、更に、ご参加の皆様のビジネスご紹介タイムも設けさせていただきます。プラナカン文化紹介の講師は Norman Cho 氏。司会と通訳を兼任する Tomoko Aihara 氏をはじめ、さまざまな方々が集まる、わくわくする楽しい一日となることと思います。ランチには、プラナカンのお食事メニューをご用意しております。これが、日本とシンガポールとの交流の架け橋となり、継続し、「絆」が深まることを願っております。シンガポールの皆様とお会いできますよう、楽しみにしております。

日時：2016年10月2日（日）10:00～16:30（受付開始 10:00）

場所：Hotel Grand Pacific Singapore PACIFIC ROOM



#### 講師のプロフィール

Norman Cho 氏はプラナカンのルーツを持ち、それは少なくとも7世代前に遡る。両親共、マラッカ系プラナカンの先祖を持っており、彼の父方の曾祖父、Cho Boon Poo 氏は、著名で先駆的な、タピオカやゴムの農園のオーナーでした。Cho 氏は 29 年間、プラナカンの骨董品を収集してきました。彼は、シンガポールの雑誌「プラナカン」でプラナカン協会に活発な貢献をしており、また、プラナカンに関する工芸品を発掘する「プラナカン重要文化財」というフェイスブックグループを、仲間と共に、成功裏に立ち上げています。



主催：NPO 法人 IEO 国際交流団体 (ieoj.org/) 協力 Artcoco21 佐藤彩乃

協賛：啓和会、ふるたクリニック、Pianist Carlo Antonioli、Pianist 安達朋博、  
トリップスインターナショナル株式会社

会費：SGD 70 プラナカンランチを含む（先着順 20 名）

締切：9月25日（日）

お申込：お名前、ご住所、ご連絡先電話番号、メールアドレス、勤務先等を記載の上、メール [ieoevent2@ieoj.org](mailto:ieoevent2@ieoj.org)  
または、FAX 81-3-6674-2066 までお申込下さい。お席の確認後、事前振込みをお願いします。

お問合せ先

IEO 本部：東京都渋谷区道玄坂 1-12-1 渋谷マークシティ 22 階 佐藤容代 03-6674-2054